

6月26日（木）「1年 交通安全教室 ドナルドが来たよ」

6月26日、1年生を対象に交通安全教室が開催され、マクドナルドのドナルドが講師として登場しました。子どもたちは、自転車の安全な乗り方について楽しく学習しました。

ドナルドからは、乗車前の自転車点検の合言葉「ぶたはしゃべる」（ブレーキ、タイヤ、ハンドル、シャリン、ベル）を教わり、点検の重要性を確認しました。

また、ヘルメットの正しいかぶり方、自転車の左側からの乗り降り、適切なブレーキのかけ方など、安全運転の基本を学びました。特に、13歳未満は歩道を通行できることや、歩道走行時には車道寄りを走ること、交差点では「止まる」「見る」「待つ」を徹底することなど、具体的なルールについても理解を深めました。

最後にドナルドが「自分の命を守ることは、周りの人の命を守ることにもなります」と伝えると、子どもたちは真剣にうなずいていました。今回の交通安全教室を通して、子どもたちは命の大切さと交通安全の意識をしっかりと高めることができました。





↑ 最後は、ドナルドとエクササイズ

← おわかれのあいさつ

保護者の方も一緒に参観していただきました。